

NILS FRAGT

Wer sind die Street Docs?



Wusstet ihr, dass man immer wieder Geld an eine Krankenversicherung zahlen muss, damit ihr einfach so zum Arzt gehen könnt, wenn ihr krank seid? Jetzt stell dir mal vor, jemand hat nicht genug Geld dafür. Was machen diese Menschen, wenn sie selbst mal krank sind? Denn eine Versicherung haben sie ja nicht. Genau dafür gibt es in Ludwigshafen die Street Docs. So nennen sich ein paar Ärzte, die sich zusammengeschlossen haben, um Menschen ohne Krankenversicherung helfen zu können. Diese Ärzte verlangen nämlich kein Geld für eine Behandlung, sondern werden stattdessen durch Spenden unterstützt. Die Street Docs helfen also armen Menschen, gesund zu bleiben oder Medizin zu bekommen. |jbi